TRIB**UNA[®]NOTICIAS**

FECHA

SECCIÓN

16-11-24 LEG

LEGISLATIVO





Reacciona Sheinbaum al uso de helicóptero privado por Ricardo Monreal

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se pronunció este viernes sobre el polémico uso de un helicóptero privado por parte de Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Durante su conferencia matutina, Sheinbaum fue cuestionada acerca de la situación luego de que Monreal fuera grabado abordando la aeronave, lo que generó controversia debido a las implicaciones que podría tener el uso de medios de transporte privados por funcionarios públicos.

Sheinbaum destacó la importancia de que los funcionarios sean modelos de conducta para la sociedad. "Nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y no debe haber gobierno rico con pueblo pobre", afirmó la mandataria.

Su declaración subraya la necesidad de transparencia y coherencia en el comportamiento de los servidores públicos, un tema recurrente en su gobierno.

A pesar de que Monreal aclaró que no utilizó recursos públicos para su traslado en el helicóptero, Sheinbaum enfatizó la importancia de mantener una imagen de austeridad en el gobierno.

"No sé de quién puede ser la aeronave", agregó la presidenta, sugiriendo que no hay certeza sobre la propiedad del helicóptero, lo que añade incertidumbre sobre el incidente.

El pasado 12 de noviembre, se filtró en redes sociales un video en el que se observa a Ricardo Monreal abordando un helicóptero con matrícula N104EC, acompañado del diputado Pedro Haces Barba, algunos colaboradores y un niño. El video, que dura poco más de un minuto, muestra a Monreal subiendo a la aeronave presuntamente para trasladarse desde San Lázaro.

https://tribunanoticias.mx/reacciona-sheinbaum-al-uso-de-helicoptero-privado-por-ricardo-monreal/